



„Dank dem Brückenprojekt kann ich meiner Tochter ein besseres Leben bieten.“



Ysamar beim Zubereiten einer Mahlzeit
© Internationale Entwicklung / Lizenzfrei

Das Brückenprojekt „Pontes“ lindert die Not der Flüchtlinge und unterstützt sie bei ihrem Start in ein besseres Leben.

Täglich passieren rund 800 Venezolaner die Grenze zu Brasilien. Sie sind auf der Flucht vor Arbeitslosigkeit, Armut und Gewalt und hoffen auf ein besseres Leben. Doch die Zustände in den Flüchtlingslagern sind oft katastrophal – **es mangelt an hygienischen Einrichtungen, Nahrung und Platz.**

Als Ysamar mit ihrer kleinen Familie aus Venezuela floh, war sie nicht auf das vorbereitet, was sie in den Flüchtlingscamps in Brasilien erwartete. Für eine Weile mussten sie sogar auf der Strasse schlafen. Bis sie vom **Brückenprojekt „Pontes“** der Heilsarmee erfuhren. Lesen Sie in der Geschichte, wie Ysamar und ihrer Familie geholfen werden konnte und sie heute ein Leben in Sicherheit führen.

Autor

Internationale Entwicklung

Publiziert am

9.12.2021